

# *Solidaridad con Venezuela resuena en fiesta francesa de L'Humanité*

---



París, 9 sep (RHC) El pueblo venezolano recibió este viernes diferentes expresiones de solidaridad en la fiesta francesa de L'Humanité durante la inauguración del stand del Círculo Bolivariano de París.

Jorge Gómez, director del grupo musical cubano Moncada, afirmó que el destino de Venezuela es hoy el destino de América Latina y de la humanidad y añadió que allí se juega el futuro de la región.

El también diputado cubano señaló que los que atacan Venezuela son los mismos del golpe de estado en Brasil, son los de la barbarie electoral en Argentina, los que acusan a Evo Morales en Bolivia, los que intentan hacerle la vida imposible en Ecuador a un líder como Rafael Correa.

A su vez, el embajador de Venezuela en Francia, Héctor Michel Mujica, sostuvo que la situación actual en su país es muy difícil y ante ello lo esencial es defender la soberanía nacional.

Asimismo, el representante del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Juan Valdés, señaló que en Venezuela tiene lugar "una batalla del capital con el fin de dividir a los pueblos e imponerse, para abrir paso a las políticas neoliberales".

La fiesta francesa de L'Humanité comenzó este viernes en el parque Le Bourget, ubicado al norte de Caracas, con la asistencia de miles de personas atraídas por sus variadas ofertas de debates políticos, conciertos, proyecciones de películas, entre otras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105203-solidaridad-con-venezuela-resuena-en-fiesta-francesa-de-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**